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28. Sitzung der Stadtvertretung am 07.11.2022 
 
 
TOP 02 
 
Bürgerfragestunde 
 
 
F 1 Einreicher: Herr Wilfried Hoog 

- Häuserverfall in der Innenstadt  
  
F 2 Einreicher: Herr Jan Szymik  

- Sachstand Belasso in Krebsförden 
  
F 3 Einreicher: Herr Jan Szymik 
 - Reinigung der Laternenmasten in der Schweriner Innenstadt 
  
F 4 Einreicher: Herr Dennis Clasen 
 - Kindergesundheit in Schwerin 
  
F 5 Einreicher: Herr Dennis Clasen 
 - Beschäftigung von Menschen mit Handicap 
  
 



Bürgerfragestunde F 1 
 
Einreicher: Herr Wilfried Hoog 
 
 
Betreff: Häuserverfall in der Innenstadt 
 
 
 
Anfrage: 
 
In der Innenstadt verfallen mehr und mehr Häuser. 
 
1. In welchen Fällen kann nach Meinung der Verwaltung §177 BauGB angewendet werden? 
2. In wie viel Fällen hat die Verwaltung Verfahren nach §177 eingeleitet? 
3.Welche städtische Stelle ist zuständig für die Einleitung eines Verfahrens nach §177 BauGB 
 
 
 
 
 
Freundliche Grüße 
 
 
gez. Wilfried Hoog 



Bürgerfragestunde F 2 
 
Einreicher: Herr Jan Szymik 
 
 
Betreff: Sachstand Belasso in Krebsförden 
 
 
 
Anfrage: 
 
Im April wurde in der Schweriner Lokalpresse über den Kauf des Sportparks Belasso in 
Krebsförden durch die Unternehmensgruppe AIM berichtet.  
 
Wie ist der aktuelle Sachstand?  
Wann ist mit einer Wiedereröffnung zu rechnen?  
Welche Umbauten und Erweiterungen sind vom neuen Eigentümer zu erwarten?  
 
Ich bin mit einer schriftlichen Beantwortung einverstanden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
gez. Jan Szymik 



Bürgerfragestunde F 3 
 
Einreicher: Herr Jan Szymik 
 
 
Betreff: Reinigung der Laternenmasten in der Schweriner Innenstadt 
 
 
 
Anfrage: 
 
In der Schweriner Innenstadt sind nahezu alle Laternenmasten und Verkehrsschilder mit 
Aufklebern und Plakaten beklebt. Der optische Eindruck zum Beispiel in der Mecklenburgstraße 
oder der Schlossstraße wird dadurch deutlich beeinträchtigt. 
 
Wer ist für die Reinigung der Masten zuständig? 
Ist die erforderliche Reinigungstechnik bei der Stadt bzw. bei den städtischen Betrieben 
vorhanden? 
Wann wurden die Laternen und Masten zuletzt von Aufklebern und Plakaten befreit? 
Wann werden die Laternen und Masten wieder gereinigt und wie könnte eine erneute Beklebung 
verhindert werden? 
Gibt es eine Zusammenarbeit mit örtlichen Justizbehörden, um die Reinigung ggf. auch im 
Rahmen gemeinnütziger Arbeit bzw. „Sozialstunden“ durchführen zu lassen? 
Wurde mit örtlichen Unternehmen oder mit regionalen Sportvereinen wie zum Beispiel Hansa 
Rostock über eine Beteiligung an den Reinigungskosten gesprochen? 
 
Mit einer schriftlichen Beantwortung bin ich einverstanden. 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
gez. Jan Szymik 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



Bürgerfragestunde F 4 
 
Einreicher: Herr Dennis Clasen 
 
 
Betreff: Kindergesundheit in Schwerin 
 
 
 
Anfrage: 
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Ehlers, 
 
ich hätte gerne gewusst, wie sich die Kindergesundheit nach zwei Jahren Corona Virus 
in Schwerin darstellt und welche Kindergesundheitsziele der Stadt derzeit verfolgt werden. 
 
Meine Fragen dazu lauten: 
 
1. Wie stellen sich die Ergebnisse der letzten Schuleingangsuntersuchungen der 
Landeshauptstadt Schwerin für die Erstklässler dar und geben sich im Vergleich zur Zeit vor 
Corona Veränderungen oder spezifische Veränderungen bei den untersuchten Kindern? 
 
2. Wie lauten die aktuellen Kindergesundheitsziele der Landeshauptstadt Schwerin, mit welchen 
Einzelmaßnahmen sollen die Ziele in den Jahren 2023 und 2024 erreicht werden und wie viel 
Geld ist dafür laut dem aktuellen Haushaltsentwurf des Oberbürgermeisters (Gesamtsumme, 
Betrag, umgerechnet pro Kopf von Kinder und Jugendlichen, die derzeit in Schwerin leben)? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Dennis Clasen 



Bürgerfragestunde F 5 
 
Einreicher: Herr Dennis Clasen 
 
 
Betreff: Beschäftigung von Menschen mit Handicap 
 
 
 
 
Anfrage: 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Badenschier, 
 
laut Gesetz sind die Landeshauptstadt Schwerin und die kommunalen Unternehmen per Gesetz 
verpflichtet eine gewisse Anzahl von Menschen mit Handicap zu beschäftigen, ansonsten sind 
Ausgleichszahlungen leisten. 
 
Anfrage meinerseits: 
 
1.) Wie ist die Stadt Schwerin in den Jahren 2020 und 2021 ihrer gesetzlichen Verpflichtung 
nachgekommen, schwerbeschädigte Menschen zu beschäftigen (Soll / Ist)? 
2.) In welcher Höhe hat die Stadt Schwerin und in den Jahren 2020, 2021 und bisher 2022 
möglicherweise jeweils eine Schwerbehindertenabgabe gezahlt, weil sie ihre gesetzliche 
Verpflichtung nicht erfüllt hat? 
3.) Welche Aktivitäten und Ziele verfolgen Sie als Oberbürgermeister die Anzahl der 
Beschäftigten mit einem 
Handicap in der Stadtverwaltung weiter zu erhöhen? 
Vielen Dank! 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Dennis Clasen 
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